

RILIS NASIONAL

Perkokoh Kemitraan, PWI Gelar Buka Puasa Bersama Kapolres Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.RILISNASIONAL.COM

Apr 30, 2022 - 22:17



Foto : journalist.id/Suasana Buka Puasa Bareng PWI dengan Kapolres Tanah Datar, Sabtu (30/04).

TANAH DATAR - Di tengah kesibukan tugasnya, Kapolres Tanah Datar AKBP Rully Indra Wijayanto. S,ik didampingi Kasibaghumas AKP Desfiarta memenuhi undangan acara buka puasa bersama yang diselenggarakan oleh Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Tanah Datar di sebuah rumah makan di Kota Batusangkar, Sabtu (30/04) sore tadi.

Dalam sambutannya Kapolres AKBP Rully menyampaikan terima kasih atas kemitraan PWI dengan Polres Tanah Datar yang telah terjalin selama ini. "Kami mengucapkan terima kasih kepada segenap rekan-rekan wartawan dari PWI yang selama ini telah membantu, memberikan dan menyampaikan informasi kepada masyarakat tentang tugas-tugas Kepolisian, karena media merupakan penyambung lidah antara pemerintah dalam hal ini Kepolisian dan khususnya Polres Tanah Datar sehingga setiap kegiatan Polres bisa sampai pada masyarakat karena adanya media ini" ucapnya.

Kapolres juga menambahkan bahwa kegiatan buka puasa bersama ini adalah sebagai bentuk rasa keakraban dan kebersamaan dengan awak media. "Saya malu, harusnya kami yang mengundang rekan-rekan semua, namun karena kesibukan kita selama ini, kita belum sempat mengagendakannya, namun, saya berharap kemitraan dan kerjasama ini akan terus terbangun bukan hanya di bulan suci Ramadhan saja akan tetapi seterusnya," ujar AKBP Rully.

Sementara itu, Ketua PWI Tanah Datar Mustafa Akmal, mengapresiasi ditengah kesibukannya Kapolres masih sempat memenuhi undangan PWI.

"Terimakasih dan apresiasi buat Bapak Kapolres, ditengah kesibukannya mengatur PAM Mudik Lebaran yang sedang puncak-puncaknya masih menyempatkan hadir memenuhi undangan kita," Kata Mustafa.

Acara buka puasa bersama dibuka dengan penyerahan Kartu Tanda Anggota (KTA) tiga orang calon anggota baru PWI Tanah Datar. (JH)